

Ich wohne im kleinen Dorf, die heißt Sehradce. Dorf liegt etwa 7 km von Badeort Luhačovice und 100km von Brno. Ich wohne im großen Familienhaus mit meine Familie und meinen Hund. Unsere Haus hat den großen Garten mit viele Bäume und Blumen. Sehradice haben etwa 700 Einwohner. Hier ist sehr schöne Natur und in Dorf finden wir dem Kneipe, das Geschäft, das Schwimbad, den Sportplatz, den Skilift, die Schule und den Kindergarten.

Der Stadt, in der ich wohne, hat mehr als 100 000 Einwohner. Es ist das Kulturzentrum des Regiones und das Gerichtszentrum des ganzen Landes. Wir haben hier auch ein Paar Universitäten, deshalb sind hier viele junge Leute.

Die Stadt hat einen Stausee, der im Sommer oft zum Ziel einiger Ausflüge und Picknicke wird. Jedes Jahr finden hier die Feuerwerke statt. Bei dem Stausee ist ein Zoo. Aber es ist klein und nicht sehr schön. Wir haben auch einen Baudenkmal, der im UNESCO eingetragen ist. Das ist das Vila Tugendhat.

Diese Stadt ist die zweitgrösste Stadt in Tschechien. Es ist Brünn.

Jeseník

Ich wohne in einer Kreisstadt mit etwa 10 000 Einwohnern.

Sie liegt in dem Schlesien und bis des Jahr 1946 war sie Freiwaldau geheissen, weil dieser Ort Sudetenland war.

Jeseník ist eine bergige Stadt, also man viele Spaziergangen mit wunderbaren Aussichten machen kann.

Ausser der Natur, die lockt die Touristen am meisten, und des alten Wasser Fort ist hier nichts zuviel interessante.

Aber in der Nähe des Jeseník ist das Priessnitz-Bad (Gräfenberg).

Viele bekannten Leute haben sich hier kuriert, zum Beispiel František Josef I., N. V. Gogol.

Ich komme aus Brünn. Unsere Stadt ist ein Wichtiges politisches Centrum der Ganzen region. Stadt Brünn ist die zweitgrößte Stadt der Tschechischen Republik. Zum 31. Dezember 2008 hatte Brno 370.592 Einwohner und ist somit die zweitgrößte Stadt Tschechiens. Ihre dominante ist die Burg Špilberg und das Alte Rathaus. Mit meinen Freunden gehe ich gern in die Disko oder in gem gemütliche Kneipen im Statzentrum. Hier gibt es viele Möglichkeiten, wie junge Leute ihre Freizeit verbringen können.

Ich wohne in Brunn. Es hat etwa 370 000 Einwohner. Durch die Stadt fließen die Flüsse Svatka und Svitava. Viele Studenten wohnen in Brunn, weil hier viele Unis sind. Brno hat bekannten Sehenswürdigkeiten, zum Beispiel Burg Špilberk, Villa Tugendhat, St. Peter und Paul Kathedrale,... Motorsport-Fans können Masaryk Ring besuchen.

Meine Stadt

Ich komme aus Hradec Králové (in Deutsch es heißt Königgrätz). Diese Stadt liegt in Ostböhmen, es ist das Zentrum des Region Hradec Králové. Diese Stadt war in 1225 zur Königsstadt ernannt. HK ist sehr schöne Stadt, es ist auch „der Salon der Republik“ genannt. Dort gibt es viele Sehenswürdigkeiten, zum Beispiel der Weiß Turm, die Geist-Kathedrale oder das Ostböhmische Museum. Das Zentrum dieser Stadt liegt in der Altstadt, an dem Größer Platz. Dort gibt es viele Restaurationen, Cafés und kleine Geschäfte. In der Stadt gibt es viele Parken und man hat viele Gelegenheiten zu spazieren oder Sport machen. Ein Park liegt sogar an dem Zusammenfluss der Elbe und Adler.

Hradec Králové ist auch das wichtige kulturelle Zentrum. Dort befindet sich das Klicpera-Theater, das Drak Theater, das staatliche Ostböhmische Philharmonische Orchester „Filharmonie Hradec Králové“, die Galerie der Modernen Künste und drei Kinos. Im Frühling und Sommer finden sich viele Festival dort statt, zum Beispiel „Rock for People, Hip Hop Kemp, Jazz goes to Town, Majáles“ und auch das dramatische Festival „Divadlo evropských regionů“.

Ich mag meine Stadt und ich bin gern, dass ich hier wohne.